

La CEOE pide recuperar el control sobre los despidos

Foment solicita extender las ayudas a autónomos a partir de un 40% de caída de ingresos

G. Velarde / M. T. Coca
MADRID/BARCELONA

La patronal CEOE pide al Gobierno recuperar el control sobre los despidos en el momento crucial para la reactivación de la economía, a través de un informe publicado este lunes sobre *Estrategia España para la recuperación de la crisis del Covid-19*. Esta es una de las más llamativas peticiones de la patronal dirigidas a la ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, a lo que añade la supresión de las cuotas empresa-

riales a la Seguridad Social en Ertes y la reducción de las cuotas sociales para aquellas empresas que se comprometan a mantener el empleo en condiciones y plazos claramente delimitados.

“Otras medidas para poder acompañar los costes con la recuperación de la actividad y la demanda, reduciendo rigideces, serían prolongar las medidas excepcionales en materia de suspensión de contratos de trabajo y reducción de jornada y articular otras nuevas, de manera que se permita adecuar la plantilla de las compañías a la paulatina recuperación de la actividad, limitando el alcance del compromiso del mantenimiento del empleo y los efectos de su posible incumplimiento”, reclaman desde la organización presidida por Antonio Garamendi.

12%
DE CAÍDA DEL PIB

La CEOE prevé una caída del PIB español del 8% si la pandemia se supera en el tercer trimestre de este año y se recupera la normalidad en términos de movilidad en la segunda mitad de 2020, pero esa bajada de la economía española puede llegar al 12% si la crisis se prolonga a la segunda mitad del año porque hay algún rebrote en otoño. También recoge una caída del 15,5% en un escenario adverso, en el que existe un nivel de parálisis “mucho más duro”.

Por su parte, la patronal *Foment del Treball* reclama que la pérdida mínima de ingresos para los autónomos para acceder a las ayudas estatales por la Covid-19 pase del 75% actual a un 40%, según consta en el plan de choque para la recuperación del empleo, que ha concretado una serie de propuestas por “acotar” la recesión y “remontar” lo antes posible la debilitada situación económica que ha dejado la crisis sanitaria del coronavirus.

También para los autónomos la patronal reclama la suspensión de las cuotas a la Seguridad Social mientras dure el estado de alarma e insta a la Generalitat a ampliar la prestación económica que destinó a este colectivo de trabajadores, tanto en la cuantía como en la partida presupuestaria que se asignó.

En materia de fiscalidad, esta patronal propone una deducción del 15% para la compra de equipos de teletrabajo y del 10% para la inversión productiva de 2020 y 2021.

La Junta Directiva de la patronal que preside José Sánchez Llibre solicita también al Ejecutivo que amplíe los periodos para pedir Ertes por fuerza mayor más allá de la vigencia del estado de alarma, así como el diseño de campañas para “reactivar” el comercio y el turismo, de tal manera que se acelere la reactivación del tejido comercial “con la máxima celeridad”.

Según la patronal catalana, estas medidas contribuirán que el sector privado vuelva a ser una herramienta básica para la recuperación económica por su “alta capacidad de gestión y la responsabilidad social”.